

## Écotech Québec annonce un nouveau financement pour GPSclimat

Montréal, le 8 mai 2024 – Écotech Québec profite de la tenue du Sommet Climat Montréal 2024 pour annoncer l'octroi d'une aide financière provenant du Programme d'appui aux projets de développement économique du ministère de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie pour la plateforme de maillage numérique GPSclimat. D'un montant pouvant aller jusqu'à 500 000 \$ sur 3 ans, cette contribution servira à poursuivre le déploiement de cet outil qui aide les organisations et les entreprises, notamment les PME, à entreprendre des projets de transition climatique.

GPSclimat a été développé avec plusieurs collaborateurs issus de divers secteurs d'activité, et grâce au soutien du gouvernement du Canada et de Microsoft Canada. Il facilite le parcours de transition en permettant d'identifier les meilleures technologies propres québécoises disponibles pour répondre aux besoins des organisations et entreprises, en proposant des ressources d'accompagnement, en plus de suggérer des subventions et des occasions de financement qui favorisent la mise en œuvre et la gestion des projets.

« Le succès de la transition climatique dépend de notre capacité à innover et à déployer ces innovations. GPSclimat d'Écotech Québec sera un des outils pour les entreprises qui souhaitent améliorer leur bilan environnemental grâce aux technologies propres novatrices développées ici, au Québec », souligne Pierre Fitzgibbon, ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie, ministre responsable du Développement économique régional et ministre responsable de la Métropole et de la région de Montréal.

Chaque initiative de réduction des émissions de GES permet de lutter contre les changements climatiques. Or, le potentiel chez les PME est considérable étant

donné leur importance au sein du tissu économique du Québec. Il y aurait en effet quelque 250 000 PME au Québec. Le potentiel de réduction des émissions de gaz à effet de serre à l'échelle de la province est donc considérable.

« Cet appui financier au déploiement de GPSclimat aura un double impact. Notre plateforme aide les entreprises dans leur transition climatique en proposant des solutions concrètes aux principaux défis rencontrés lors du passage à l'action. En plus, en mettant en valeur le savoir-faire québécois dans le secteur des technologies propres, c'est tout le Québec qui y gagne », a conclu Isabelle Dubé-Côté, présidente et cheffe de la direction Écotech Québec.

Pour plus de détails, consultez la plateforme GPSclimat.

## À propos d'Écotech Québec

Première organisation du genre au Canada, Écotech Québec représente depuis 2009 la grappe des technologies propres. Ses initiatives visent à soutenir les acteurs d'ici - entreprises, chercheurs, investisseurs et regroupements - afin d'accélérer le développement et le déploiement des technologies propres. Écotech Québec collabore avec plusieurs organisations au Québec, notamment le G15+ et SWITCH l'Alliance pour une économie verte. Écotech Québec est aussi partenaire fondateur de l'Alliance Canada Cleantech, membre de l'International Cleantech Network et membre fondateur de l'Alliance mondiale pour les solutions efficientes de la Fondation Solar Impulse.

- 30 -

Contact médias : Frédéric Dumais Directeur des communications Écotech Québec fdumais@ecotechquebec.com 514 769-8785